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te règle de la Société, qui fixait le toms de
la session du Parlement pour la tenue de l'as
semblée générale annuelle, vu que cette
règle avait été adoptée par la Société, pour
s'assurerde la présence des menbres de la
Législature,à ses assemblées annuelles, et
que le Parlement ne s'assemblant plus à
Montréal, cette règle n'est plus nécessaire.
Il fut en conséquence Résolu, Qu'à l'ave-
nir, l'assemblé annuelle de la Société d'A-
et Adam Ferrie, F. A. Laroque, H. L.
Langevin, et Wm. Evans, écrs.

Le président à la chaire.
Le premier sujet qui attira l'attention de

l'assemblée fut le rapport du comité spé-
cial de PAssemblée Législative à sa der-
nière session, sur 'état de l'ngriculture
dans le Bas-Canada, et après en avoir fait
la lecture attentivement, on jugea néces-
saire de l'examiner paragraphe par para-
graphe, et de préparer des notes pour les
soumettre à la prochaine assemblée trimes-
trielle des directeurs de la société.
En conséquence les directeurs procédèrent
à la discussion du sujet, et à faire des
notes, jusqu'à six heures du soir, et l'as-
semblée s'ajourna au soir suivant, samedi,
à 4 heures.

Les mêmes membres s'assemblèrent le
soir suivant, samedi, pour le même objet,
et continuèrent ainsi tous les soirs, à l'ex-
ception des dimanches, jusqu'à samedi le
5 avril.

On s'occupa principalement de la dis-
cussion du Rapport du Comité Spécial de
la Législature, dont on a parlé, et à prépa-
rer des notes pour le rapport de la société
à la législature. Il fut néanmoins résolu,
qu'une circulaire, .contenant dilffrentes
questions, adressées à des personnes pre-
nant intérêt à l'agriculture dans le Bas-
Canada et signée par les directeurs assistant
à ces assemblées du soir, serait préparée.
On s'entendit sur ces questions, et on en
ordonna 25 copies en anglîis, et un égal
nombre en français. Le 3 avril au soir,
les circulaires furent signées par les direc-
teurs et il fut enjoint au secrétaire de les
adresser aux personnes qu'on lui désigna,

franches de port. On trouvera cette cir-
culaire dans une autre partie des colonnes
de ce journal. Le 5 avril au soir, les di-
recteurs ayant terminé leurs notes pour leur
rapport, ajournèrent au 14 avril, à 4 heures
p. m. M. Langevin ayant bien voulu se
charger de ces notes, et de dresser un rap-
port sur leur contenu, lequel serait soumis
à l'assemblée du 14 avril. Le 14- avril les
directeurs se sont réunis, à 4 heures p. m.,
suivant l'ajournement. Les même. mem-
bres étaient présens, plus John Yule, écr.
Le rapport préparé par M. Langevin fut
soumis et discuté, et il fut ordonné que des
copies en anglais et en français seraientsou.
mises à l'assemblée trimestrielle des direc-
teurs, qui devait avoir lieu le 20 de mai, à
10 heures a. n.

L'assemblée alors se sépara.
Par Ordre,

W. EvANs, Secrétaire,
S. A. B. C.

Montréal, 14 avril, 1851.
L'assemblée trimistrielle des directeurs

de la Société d'Agriculture du.Bas-Canada
a en lieu dans leur salle en cette ville,
mardi le 20 de mai, à 10 heures A. M.

Les menbres présens étaient: M. Alfred
Pinsoneault, l'Hon. G. R. S. De Beaujeu,
le Rev. M. Desaulniers, Major Campbell,
P. E. Leclére, Alfred Turgeon, H-. L.
Langevin, J. G. Guilbault, J. Vincent,
F. Armand, M. Valois et Wm. Evans,
Ecuiers.

Le Président- Alfred Pinsoneault, Ecr,
ayant été appelé à la chaire, soumit un
état des finances de l'année écoulée, et 27
lettres en réponses h la circulaire adressée
par les directeurs à des messieurs résidant
dans le Bas-Canada, et un d'un monsieur
résidant dans le Haut-Canada. Ces ré-
ponses viennent de toutes les parties du
Bas-Canada, y compris le districts de Gas-
pé, et contiennent des informations très
intéressantes.

Ensuite le Président, M Pinsoncault,
fit Padresse suivante:

MEsstURs.-l est d'usage dans la plu-
part des Sociétés d'Agriculture, que le


